



**RELIGIÓN**  
**Octavos Básicos**  
**Actividad N°21: El paraíso que Dios sonó**

**INSTRUCCIONES GENERALES:**

- Lea atentamente cada uno de los enunciados que se presentan a continuación.
- Responda en el cuaderno de la asignatura.
- Utilice lápiz pasta.
- Revise ortografía y redacción.
- En el caso que corresponda presente el desarrollo.
- Quiero invitarlos a participar de la oración comunitaria de nuestro colegio, para ello envíen sus peticiones, agradecimientos o buenos deseos al correo [depto.religioncsq@gmail.com](mailto:depto.religioncsq@gmail.com)

RESPUESTAS GUÍA ANTERIOR

I. LAS PARÁBOLAS Y LA MAYÉUTICA

1. Para construir estos relatos es importante considerar nuestro mundo actual, aquellas cosas que para la sociedad son importantes, para que sirvan de ejemplos en la reflexión que se quiere lograr en las personas que escuchan. Por ejemplo: hablar de la tecnología, el exceso de drogas, el exitismo, las redes sociales...
2. Para desarrollar este diálogo es importante considerar las bases de la mayéutica como método, que solo guíe y no entregue respuestas, que se base en la ironía, permitiendo que quién reflexione realice el descubrimiento del conocimiento.

I. EL PARAÍSO QUE DIOS SOÑÓ

Al comienzo del libro del Génesis se habla del paraíso. Se trata de un relato simbólico, cuyo significado es que el paraíso no es tanto un lugar físico, sino un estado: **Es estar junto a Dios.**

Gn. 2, 8-9; 15-17

El Señor Dios plantó un huerto en Edén. Al oriente y en él puso al hombre que había formado. El Señor hizo brotar del suelo toda clase de árboles hermosos de ver y buenos para comer, así como el árbol de la vida en medio del huerto y el árbol del conocimiento del bien y del mal. Entonces el Señor tomó al hombre y lo puso en el huerto de Edén para que lo cultivara y lo guardara. Y dio al hombre este mandato: "Puedes comer de todos los árboles del huerto; pero no comas del árbol del conocimiento del bien y del mal, porque si comes de él morirás sin remedio.

Gn. 2, 18.21 – 23.25

El Señor pensó: No es bueno que el hombre este solo, voy a proporcionarle una ayuda adecuada. Entonces el Señor hizo caer al hombre en un profundo sueño y mientras dormía le sacó una costilla y llenó el vacío con carne. Después, de la costilla que había sacado del hombre, el Señor formó una mujer y se la presentó al hombre. Entonces este exclamó: "Ahora sí, esta es hueso de mis huesos y carne de mi carne". Estaban ambos desnudos, el hombre y la mujer, pero no sentían vergüenza el uno del otro.



Conteste:

1. De acuerdo a la frase subrayada ¿Qué quiere decir que el relato de la creación es un relato simbólico?

---

---

---

---

2. De acuerdo a los textos bíblicos ¿Cuál es el papel de Dios?

---

---

---

---

3. De acuerdo a los textos bíblicos ¿Cómo se representa el paraíso que Dios soñó?

---

---

---

---

4. De acuerdo a la respuesta anterior ¿Cómo es ese paraíso en nuestra actualidad?

---

---

---

---

